



L'ambassadeur du Cameroun en France, André Magnus Ekoumou, est furieux et se sent exclu après avoir été informé tardivement et sans invitation officielle du match opposant le Cameroun au Sénégal, qui s'est déroulé en France le 16 octobre dernier.

En tant que représentant du chef de l'État au pays, il est responsable de la surveillance des intérêts du Cameroun et de la sécurité des Camerounais à l'étranger.

André Magnus Ekoumou a été choqué d'apprendre la tenue du match Cameroun-Sénégal comme tout le monde, en regardant la télévision, alors qu'une délégation officielle de l'État du Cameroun était présente sur le territoire français. Il aurait souhaité être informé et invité à assister à cette rencontre sportive de grande importance.

La Fédération camerounaise de Football (FECAFOOT) rejette la responsabilité sur le ministère des Sports, affirmant que ce dernier n'a pas informé l'ambassadeur de l'événement. Cependant, le ministère des Sports renvoie la faute à la FECAFOOT, indiquant que c'était à elle d'organiser la rencontre et de garantir le respect des protocoles diplomatiques. Cette situation met en évidence les tensions existantes entre les deux parties.

Selon le site Camer.Be qui relaie l'information, André Magnus Ekoumou a exprimé son mécontentement au ministre des Relations Extérieures, Le Jeune MBELLA MBELLA, dans une

note adressée pour la haute attention du Président de la République. Il espérait au moins recevoir un appel de Samuel Eto'o, avec qui il entretient une relation étroite. Il convient de rappeler que l'ambassadeur avait précédemment intervenu en faveur du président de la FECAFOOT lorsque la douane française avait confisqué une importante somme d'argent en espèces à Samuel Eto'o, pour absence de justificatifs, à l'aéroport Charles De Gaulle. L'ambassadeur avait alors fait un rapport à la présidence de la République sur cet incident.